

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penggunaan media *google classroom* pada mata pelajaran PAI dan BP pada masa pandemi di SMPN 2 Bojonegara Serang sudah cukup efektif. Pendidik sudah memberikan arahan kepada peserta didik dalam menyampaikan, menjelaskan materi pelajaran, dan memberikan motivasi kepada peserta didik. Dimulai dengan mengabsen memberikan motivasi, menyampaikan materi, dan penutup. Dengan menggunakan media *google classroom* yang terdapat banyak fitur pendidik dapat mengirim materi pelajaran berupa word, power point, ataupun video. Pendidik dan peserta didik dapat melakukan komunikasi *online* melalui diskusi dan tanya jawab apabila ada materi yang kurang dipahami. Serta peserta didik sudah mengikuti proses belajar mengajar sesuai dengan arahan pendidik.
2. Peran media *google classroom* dalam pembelajaran siswa pada Mata Pelajaran PAI dan BP pada masa pandemi di SMPN 2 Bojonegara sangat berpengaruh positif terhadap kegiatan belajar mengajar dan

pemahaman belajar siswa. Media pembelajaran aplikasi *google classroom* sangat berperan penting dalam mencapai tujuan pembelajaran. Peran media pembelajaran aplikasi *google classroom* saat pandemi seperti ini sangat dibutuhkan karena dengan adanya media aplikasi *google classroom* kegiatan belajar mengajar tetap terlaksana, pendidik dapat menyampaikan materi pelajaran, pendidik dan peserta didik dapat berdiskusi mengenai materi pelajaran, serta dapat memudahkan pendidik maupun peserta didik dalam proses belajar mengajar.

B. Saran

Berdasarkan hasil yang diperoleh dari penelitian, maka peneliti menyampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi sekolah karena sudah mengetahui penggunaan media pembelajaran aplikasi *google classroom* berdampak positif bagi pemahaman belajar siswa pada mata pelajaran PAI dan BP diharapkan selalu memberikan dukungan, motivasi, dan apresiasi terhadap pendidik sehingga pendidik akan lebih semangat dalam mengajar dan mendidik peserta didik.
2. Bagi guru mata pelajaran PAI dan BP diharapkan selalu semangat dan kreatif dalam memilih metode pembelajaran agar dalam menyampaikan materi pelajaran dapat memudahkan peserta didik

dalam memahami materi pelajaran serta tidak membuat peserta didik bosan walaupun proses belajar dilakukan secara daring (dari rumah).

3. Bagi siswa diharapkan dapat mengoptimalkan penggunaan media aplikasi *google classroom* agar pemahaman belajar pada materi PAI dan BP terus meningkat, serta siswa diharapkan tidak menyalahgunakan waktu belajar dirumah untuk bermain akan tetapi digunakan untuk belajar dengan giat
4. Bagi orang tua dan keluarga, peran orang terdekat sangat penting dalam proses belajar siswa. Orang tua dan keluarga diharapkan dapat memotivasi serta membantu siswa dalam belajar di rumah agar siswa dapat merasa termotivasi dan semangat pada saat proses belajar, sehingga siswa akan dengan mudah memahami materi pelajaran yang telah disampaikan oleh guru.